

# Babinsa Koramil 13/Karangawen Ingatkan Seluruh Elemen Selalu Jaga Kebersihan Dan Pola Hidup Sehat

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Mar 15, 2023 - 10:13



DEMAK - Lingkungan yang sehat merupakan awal terwujud nya kehidupan bermasyarakat yang sehat dan jauh dari penyakit. Guna memelihara dan

menjaga kebersihan lingkungan agar tetap sehat dan bersih, Babinsa Koramil 09/Karangawen Kodim 0716/Demak Serma Abdul Ghofur terus aktif mengajak seluruh warga binaannya di Desa Tlogorejo Kec. Karangawen Kab. Demak untuk menjaga kebersihan lingkungan di sekitar tempat tinggal nya masing masing. Selasa (14/3/2023)

Hal tersebut rutin di sampaikan Babinsa Koramil 13/Karangawen kepada warga binaannya yang di temui ketika sedang berada di tempat umum yang selalu ramai di datangi warga Desa setiap harinya pada saat melaksanakan Komunikasi Sosial bersama seluruh elemen yang ada di wilayah Desa tersebut.



“Dalam menjaga kebersihan lingkungan di wilayah Desa kita, maka sudah seharusnya kita semua ikut terlibat di dalamnya, minimal dalam menjaga kondisi kebersihan disekitar tempat tinggal masing-masing. Kita seluruh nya juga harus selalu membiasakan agar tidak membuang sampah di sembarang tempat.

Selaku Babinsa, saya juga akan selalu hadir untuk memantau kebersihan lingkungan di Desa kita. Sehingga kita seluruhnya yang tinggal dan bermukim disini dapat hidup sehat dan terbebas dari bibit penyakit, khususnya pada saat masih sering turun hujan.” ujar Serma Abdul Ghofur.

“Membiasakan hidup bersih dan sehat merupakan keharusan bagi seluruh warga Desa, khususnya pada saat musim hujan seperti sekarang. Pola hidup sehat dan bersih bisa kita mulai dari diri sendiri dan juga keluarga kita untuk menjaga kebersihan lingkungan di sekitar rumah yang kita huni. Dengan demikian, tentunya lingkungan Desa tempat tinggal kita ini juga bisa bersih dan sehat serta tidak tersentuh bibit penyakit yang mudah menyebar.” pungkas Serma Abdul Ghofur.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak